



UDO y Banesco inauguran Paseo de Los Ilustres Sucrenses

La obra quiere destacar a personajes nacidos en el estado oriental y que hayan realizado aportes a la sociedad venezolana. Está ubicado frente al edificio del Rectorado de la casa de estudios, localizada en Cumaná

Representantes de la Universidad de Oriente (UDO) y Banesco Banco Universal encabezaron el acto de inauguración del Paseo de Los Ilustres Sucrenses, obra en la que se honrarán a personas nacidas en ese estado oriental y que hayan contribuido al desarrollo de la región y del país.

El Paseo se construyó frente a la fachada principal del edificio del Rectorado de la UDO en Cumaná, estado Sucre. Consta de caminerías y jardines que ocupan un área total de más de 540 metros cuadrados.

El espacio, que estará abierto para la comunidad estudiantil y el público en general, albergará los bustos en metal de sucrenses de reconocida trayectoria, así como esculturas de artistas del estado.

Dentro de su Programa de Responsabilidad Social Empresarial, Banesco apoyó la iniciativa de las autoridades de la UDO pues permite destacar los valores y aportes de personajes nacidos en el estado Sucre. La inversión en este proyecto ascendió a Bs 151,14 millones.